
Antrag Nr. 15-O-26-0017
SPD und AUF- Fraktion

Betreff:

Lindeareal (SPD und AUF)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Kostheimer
Ortsbeirat in der nächsten Ortsbeiratssitzung, gegebenenfalls auch auf einer
Sondersitzung, über den derzeitigen Stand der Planungen für die Bebauung des
Linde-Viertels zu informieren.

Begründung:
Die weitere Entwicklung des Linde-Viertels ist für Kostheim bedeutsam und stößt bei
den Bürgerinnen und Bürger auf großes Interesse - nicht zuletzt auch deshalb, weil sie
seinerzeit in Workshops beim Stadtumbauprogramm an der Planung beteiligt wurden.
Dem Ortsbeirat ist deshalb sehr daran gelegen, sich bereits zum jetzigen Zeitpunkt
umfassend zum Stand der Planungen zu informieren und sich damit am weiteren
Diskussions- und Planungsprozess beteiligen zu können. Nach Presseinformationen
sind die Planungen schon weit gediehen und dem Kostheimer Ortsvorsteher bereits
vorgestellt worden. Es gibt also keinen Grund, den Ortsbeirat zum jetzigen Zeitpunkt
nicht zu beteiligen.

Mainz-Kostheim, 18.03.2015


